

## Promosi Brigadir Jenderal Polisi, Kombes Riki Yanuarfi Dilantik Menjadi Kepala BNN Provinsi NTT

Ayu Amalia - [BANTEN.KINERJA.CO.ID](https://BANTEN.KINERJA.CO.ID)

Feb 7, 2023 - 07:33



Magelang - Kombes Pol. Riki Yanuarfi, S.H., M.Si secara resmi dilantik menjadi Kepala BNN Provinsi Nusa Tenggara Timur, pada tanggal 6 Februari 2023, di Magelang. Seiring dengan jabatan tersebut, Kombes Riki akan segera meraih pangkat satu tingkat lebih tinggi yaitu menjadi Brigadir Jenderal Polisi.

Pencapaian ini merupakan buah dari kerja keras, dedikasi, dan loyalitasnya pada Polri. Pria kelahiran Bukittinggi ini telah mengabdikan diri di Korps Bhayangkara sejak tahun 1997.

Perjalanan karir Riki Yanuarfi cukup cemerlang, terutama setelah bergabung di Badan Narkotika Nasional Republik Indonesia. Selama bertugas di BNN RI, Riki Yanuarfi pernah menjadi Koorspri Kepala BNN RI era Komjen Pol. Gories Mere, Kepala BNNK Payakumbuh, Kepala BNNK Jakarta Selatan, dan Kasubdit Lingkungan Kerja dan Masyarakat di Deputy Bidang Pemberdayaan Masyarakat.

Karena dinilai memiliki kemampuan dalam membina komunikasi di tengah masyarakat, Riki Yanuarfi diminta kembali ke Polri untuk mengabdikan diri di Polda Banten sebagai Direktur Binmas Polda Banten pada tahun 2020. Dengan jabatan inilah, Riki Yanuarfi semakin matang dalam membangun silaturahmi secara lebih dinamis dengan masyarakat, dalam rangka menciptakan kamtibmas yang lebih kuat.

Tidak lama berselang, anggota Polri yang pernah pernah digembleng dalam pelatihan pengawasan precursor narkotika di Bangkok ini kembali ke BNN RI sebagai Kepala Bagian Publikasi dan Media Sosial Biro Humas dan Protokol BNN RI, pada tahun 2022.

Di tempat inilah, Riki Yanuarfi melakukan serangkaian terobosan, terutama dalam pengembangan publikasi dan media sosial BNN RI. Bahkan, dalam urusan produksi konten, Riki Yanuarfi terjun langsung bersama dengan jajarannya untuk memastikan konten tersebut layak dishare untuk masyarakat. Hal itu bisa dilihat dari keberhasilan dua episode podcast yang ia pandu, dengan narasumber yang terkenal seperti Raffi Ahmad dan Habib Husein Ja'far.

Usai pelantikan, Sosok Riki Yanuarfi, yang juga merupakan kandidat Doktor di Universitas Pancasila akan segera bertugas di sebuah provinsi yang memiliki alam yang begitu indah, yaitu Nusa Tenggara Timur. Tugas dan tantangan sudah menanti, dan Riki Yanuarfi siap beraksi.